

kampus yang dikunjungi telah memproduksi Air Minum Dalam Kemasan dengan merek yang mewakili kampus tersebut. Oleh karena itu, beliau berinisiatif untuk melakukan hal yang sama dengan memproduksi Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) yang mewakili kampus IAIN Sunan Ampel Surabaya (pada waktu itu) karena dirasa merek yang membawai nama kampus mempunyai daya tarik tersendiri dibandingkan merek lain. Atas inisiatif beliau, maka Kepala Pusat Pengembangan Bisnis atau Business Center (BC) yang saat itu dikepalai oleh Pak Mahmud dengan wakilnya Pak Kholil menindaklanjuti adanya Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) di IAIN. Sekitar tahun 2011, Pak Kholil selaku wakil kepala BC melakukan kerjasama dengan memilih CV. Welirang Tirta Mandiri Pandaan Pasuruan sebagai produsen Air Minum yang dimiliki IAIN nantinya. Dan sekitar bulan Juli 2011, Air Minum produksi IAIN mulai diperjualbelikan di lingkungan kampus dengan kemasan gelas ukuran 240 ml yang diberi nama IAIN Fresh. Akan tetapi setelah IAIN Sunan Ampel Surabaya resmi menjadi UIN Sunan Ampel Surabaya serta adanya permintaan akan Air Minum untuk pelayanan kamar di GreenSa Juanda, maka Pusat Pengembangan Bisnis yang menaungi AMDK ini membuat inovasi baru dengan memproduksi AMDK botol ukuran 600 ml yang langsung

- a) Koefisien regresi merek (X_1) sebesar 0.115. Artinya jika merek (X_1) mengalami kenaikan satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) mengalami kenaikan sebesar 0.115 dengan asumsi variabel independen lainnya bernilai tetap.
- b) Koefisien regresi kualitas produk (X_2) sebesar 0.677. Artinya jika kualitas produk (X_2) mengalami kenaikan satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) mengalami kenaikan sebesar 0.677 dengan asumsi variabel independen lainnya bernilai tetap.
- c) Koefisien regresi harga (X_3) sebesar 0.390. Artinya jika harga (X_3) mengalami kenaikan satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) mengalami peningkatan sebesar 0.390 dengan asumsi variabel independen lainnya bernilai tetap.

Berdasarkan uraian di atas, maka disimpulkan bahwa merek, kualitas produk dan harga berpengaruh secara parsial terhadap keputusan pembelian Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh di Pusat Pengembangan Bisnis UIN Sunan Ampel Surabaya. Dan hipotesis 1 terbukti kebenarannya.

